

EKSPOS

Dandim 0707/Wonosobo Bersama Persit Pantau Perkembangan Anak Stunting

Ahmad Ridho - WONOSOBO.EKSPOS.CO.ID

Mar 24, 2023 - 16:37



Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat beserta Ketua Persit Cabang XXVII Kodim 0707/Wonosobo Ny. Erlina Rahmat memberikan langsung nutrisi tambahan bantuan kepada anak stunting.

Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat beserta Ketua Persit Cabang XXVII Kodim 0707/Wonosobo Ny. Erlina Rahmat memberikan langsung nutrisi tambahan bantuan kepada anak stunting warga Kelurahan Kejiwan Wonosobo dan Desa Sukorejo Kecamatan Mojotengah sebagai langkah dan strategi dalam meningkatkan gizi anak agar terlepas dari kondisi stunting. Jumat (24/03/2023)



Selain Dandim kegiatan stunting ini juga turut dihadiri oleh Pasiter Kapten Inf Iwan Nafarin, Danramil 01/Wonosobo Kapten Inf Khabib Al Amin, Danramil 03/Mojotengah Kapten Inf Nowo Kiswanto, Kalur Kejiwan Musafak, Kades Sukorejo Santoso, pengurus Persit serta orang tua dari anak stunting.

Letkol Inf Rahmat menyampaikan kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka pendampingan terhadap anak stunting agar mereka bebas dari permasalahan tersebut.



“TNI mempunyai tugas membantu pemerintah mengatasi stunting, yaitu dengan cara menjadi orang tua asuh anak stunting. Mereka yang dikunjungi merupakan anak asuh stunting dari Pangdam IV/Dip, Danrem 072/Pmk, Dandim, Danramil sejajaran Kodim 0707/Wonosobo. Dengan menjadi orang tua asuh maka diharapkan cepat teratasi permasalahan stunting. Sebab mereka diasuh oleh satu orang” kata Dandim.

Ny. Erlina Rahmat yang ikut mendampingi acara tersebut menambahkan permasalahan stunting menjadi permasalahan bersama, dan tidak bisa ditangani oleh satu instansi saja. Untuk itu Persit juga ikut aktif membantu pemerintah dalam rangka percepatan mengatasi stunting dengan cara membantu memberikan makanan tambahan sehingga gizi mereka bisa tercukupi.



“Disamping memberikan bantuan makanan tambahan, Persit juga memberikan edukasi kepada orang tua agar anak – anak mereka tidak mengalami stunting yaitu mengajak para ibu – ibu memeriksakan diri saat hamil, mengatur pola makan bagi anak- anak balita dan sebagainya” kata Ny. Erlina Rahmat.